



# Manlio Fabio Beltrones es un político de vitrina y extraviado de la realidad: Alito

Señala que en el PRI “hay una nueva generación y él (Manlio) ya no representa la visión de la militancia”

**Alejandro Páez**

nacional@cronica.com.mx

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que no es personal, pero la decisión de apartar a Manlio Fabio Beltrones de la bancada en el Senado, no tiene marcha atrás pues ya no representan la visión de la actual militancia ya que es un político de vitrina extraviado de la realidad y la política actual.

Aseveró que Beltrones es un político, desfasado, que ha perdido reflejos y le encanta generarse el papel de víctima.

“La decisión que tomamos lo hicimos con una gran convicción y por una razón: cuando pasa mucho tiempo y te descolocas y te extravías de la política, te conviertes en un político de vitrina, perdiendo esos reflejos que demanda hoy el contexto político nacional, te desfasas, no estas acorde con los tiempos”, sostuvo

A Manlio —insistió— le en-

canta ese PRI que ya no existe, hay una nueva generación y el ya no representa la visión de la militancia.

Alito recalcó que no expulsaron a Beltrones de la bancada. Lo que hicimos fue no admitir en el grupo parlamentario a un legislador por una sola razón: es público y documentado, que semanas atrás hubo expresiones públicas que iba a ser un legislador independiente, dijo.

En conferencia de prensa desde la sede nacional del tricolor, Alito aseveró que son tiempos de definiciones que no admiten medias tintas, por lo cual se emprenderán “cambios profundos” que incluye replantear alianzas y coaliciones y en ese sentido no descartó la posibilidad de buscar un encuentro con la presidente electa, Claudia Sheinbaum.

“Sin lugar a dudas”, dijo y confió en que no se tome a mal y empiece la narrativa del

PRIMOR pues confió en que el próximo gobierno convoque al diálogo, a la organización y fortaleza del país.

“O díganme que tiene de malo, si en una democracia se dialoga y se construyen acuerdos, ¿o que ser una buena oposición es criticar todo el día y no dialogar?, no para nada, somos responsables y mientras haya apertura y debate el PRI estará firme en la defensa de este país”, aseveró

Alito dijo que hay una gran campaña para atacarlo y responsabilizarlo de todos los fracasos, pérdida de gubernaturas, espacios y legisladores pero aseguró que impulsará cambios en el tricolor y hará de lado todo lo que les hizo daño incluido el lastre que les dejó “esa bola de corruptos”.

“El desprestigio y mala fama que tenía el PRI fue por estos corruptos”, sostuvo ●



**Alejandro Moreno, dirigente del PRI, dijo que la decisión de apartar a Manlio Fabio Beltrones de la bancada en el Senado no tiene marcha atrás.**